

Au service des personnes en situation de handicap et leurs proches

Forte de 266 adhérents, l'Association pour adultes et jeunes handicapés (APAJH) a réuni ses membres et partenaires au centre Roger-Fourneyron, au Puy, pour son assemblée générale annuelle.

Journées pêche, randonnées, participation à des manifestations sportives, sorties en joëlette - avec cette année l'acquisition d'un équipement spécial Kids -, l'APAJH « répond aux besoins réels des personnes en situation de handicap et de leur entourage dans une perspective d'épanouissement, d'intégration sociale et professionnelle, de pleine citoyenneté, avec une orientation résolument intégrative », résumait ses membres.

Bernard Hantson, président depuis 2023, présentait rapport moral et bilan d'activités dont on retiendra la qualité et la diversité autour d'un leitmotiv : « L'autodétermination de la personne dans ses choix ». Frédéric Rideau, directeur, revenait sur la récente mise en œuvre du contrat pluriannuel d'ob-



PRÉSENTATION. Jean-Marc Plainard, trésorier, Annick Dire, vice-présidente, Bernard Hantson, président et Frédéric Rideau, directeur ont profité de différents stands mis en place par les équipes des établissements et services gérés par l'APAJH. PHOTO MARIE-LINE GRECA

jectifs et de moyens 2025-2029 et soulignait également avec force son engagement pour l'amélioration de la qualité de vie au travail.

Le CAMSP (Centre d'action médico-sociale précoce), désormais situé à Vals a accueilli près de 150 enfants (file active) de la

naissance à 6 ans, avec, au rang des nouveautés, la mise en place d'un service « répit pour les parents ». Sur le Brivadois, 121 enfants ont été reçus par Rezocamp (prévention, bilan, orientation, suivi régulier ou ponctuel), en lien avec les services d'aide à domicile, médecin

traitant et autorités de contrôle.

À la Merisaie, 60 résidents (file active), personnes adultes polyhandicapées, atteintes de maladies évolutives ou ayant subi des accidents de la vie ont été accueillis en accueil permanent (44 places) ou temporaire, au sein duquel

4 places supplémentaires ont été ouvertes en 2024.

Le SAMSAH (service d'accompagnement médico-social pour adultes handicapés) Lafayette à Brioude suit (sur une durée moyenne de 1 an et 11 mois) une vingtaine d'usagers vivant au domicile de leurs parents.

Créée en 2021, l'Unité d'enseignement maternelle dispose de 7 places d'accueil pour enfants avec troubles du spectre de l'autisme au sein de l'école d'Espaly.

Au-delà de la continuité voire du développement des services existants, de nouveaux projets sont en voie de concrétisation, tels l'habitat inclusif à Saint-Germain-Laprade, conçu à l'initiative de jeunes adultes en situation de handicaps domiciliés chez leurs parents et désireux d'acquiescer plus d'indépendance.

Après avoir été conduite à l'école saint-germoise des Marronniers, c'est à Allègre que l'opération « On conte sur nous », autour de l'écriture et de l'illustration en partenariat avec l'Éducation nationale et la Fédération des œuvres laïques sera reconduite à la prochaine rentrée scolaire. ■

Pratique. Retrouvez l'intégralité du rapport d'activité et toute information utile sur le site internet apajh43.fr. Contacts : 12 boulevard Maréchal-Joffre ou Puy-en-Velay. Tel. 04.71.05.28.81